

寒くても元気いっぱい！冬の活動大集合！

6年生

箱根修学旅行



11月18日(水)19日(木)に延期になっていた修学旅行に行ってきました。今年は例年の日光ではなく、箱根でしたが、自然も歴史もしっかりと満喫することができました。事前学習では、一人ひとりが箱根の歴史や自然からテーマを決めて調べ、ガイドブックを作ってから臨んだのでより理解を深めることができました。寄木細工づくりや石畳ハイキング、ロープウェイ乗車など貴重な体験ができました。また、グループやクラス・学年でも協力し、自主的に行動することを学ぶことができたので最高学年としての自覚をもち、今後の学校生活に活かしてほしいです。

12月の生活目標
学級や学校の仕事をすすんでしよう

放送集会



10月26日(木)にシルエットクイズ集会が行われました。画用紙に書いた絵を切り抜き、裏から見た形が何に見えるかを当てるクイズを出しました。学校に関するものや、アニメのキャラクターの問題に、子どもたちは盛り上がっていました。

児童支援専任より
安心・安全なスマホ
SNSの利用のお願い

子どものネット利用でのトラブルが増加傾向にあります。スマホや携帯電話をお子様にもたせているご家庭においては、どのような使い方をしているか確認をし、ルールを話し合ってくださいませようよろしくお願いいたします。トラブルを避けるためのルールの例として、①利用する時間・場所を決める。②自宅では目の届くところで使う。③知らない人からメールが来たときは、開かず、保護者に伝える。④個人情報やプライバシーは絶対に教えない。⑤ネットで知り合った人とは絶対に会わない。⑥掲示板・SNSに他人を傷つけることは書かないことなどが考えられます。

子どもたちが当たり前のように利用している YouTube にも13歳以上という利用条件があります。利用にあたっては設定を見直し、スマホ・携帯電話は、子どもの所有物ではなく保護者が貸しているものと考え、管理していただきますようお願いいたします。

2年生

プログラミング



11月14日(土)の土曜参観日において、プログラミングの体験を行いました。プログラミング的思考と言われる、『手順を決める』『やってみる』『うまくいかない原因をみつけ直す』という操作をコンピュータで実践しました。子どもたちは一人一人、真剣に取り組みました。

3年生

小さな自分のお気に入り



図工では、様々なポーズをした「小さな自分」を作成し、自分のお気に入りの場所を見つけ、そこに自分を位置付けることで、自分をより楽しい場所になるように作り変えていきました。普段、何気なく見ていたような場所も「小さな自分」となってよく見たり、あったらいいなと思うものを作成して置いたりすることで新たな発見をする楽しさや喜びを感じ取れたようです。

4年生

初めての彫刻刀



図工の学習では彫刻刀を使って作品を制作しています。初めての彫刻刀に「難しいな。」「なかなかうまく彫れないな。」という声も聞こえましたが、慣れてくると、どのように彫りたいかを考えながら彫刻刀を選び、作品を彫り進めていました。

1年生

あきあそび



10月28日(水)に岡村公園、11月4日(水)に久良岐公園へ秋探しに行きました。どんぐりや落ち葉などをたくさん見つけることができました。見つけたものを使って、秋遊びを考えました。秋遊びのお店の準備をするなど、グループ活動を通して、友達と協力して活動しようという気持ちがより高まってきました。

4組

稲を刈りました！



4組で作った田んぼに稲を植えてから5ヶ月が経ち、やっと収穫を迎えることができました。一人ひとりが実った稲を収穫すると「すごい。」「やったあ。」など、喜びの声があがりました。これから粃摺りをして精米をしていきます。

5年生

ソフトバレー大会



11月24日(月)に体育館で学年対抗のソフトバレー大会を行いました。どのチームもボールをつなぐために一生懸命頑張りました。レシーブやアタックなど良いプレーがたくさん見られました。体育で練習してきたキャッチバレーの成果を発揮する良い機会となりました。